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Hasta ahi senor Vicealcalde el texto del oficio. Sefior Vicealcalde: Seffores
miembros del Concejo tienen conocimiento del oficio para conducir la presente
sesion mi persona, en todo caso Sra. Secretaria tenga la fineza de continuar con
el orden del dia. En la ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua, a 2 de Mayo
del afio 2019, siendo las'15H05 el sefior Marco C6ceres, Vicealcalde del cant6n
Cevallos encargado de presidir la sesion, da la bienvenida a los asistentes y
solicita se constate el qu6rum reglamentario, estando presente los siguientes
seffores Concejales: Ab. Mario Aguilar, Srta. Daniela Santacruz, Eco. Rodrigo
Ofrate, Eco. Viviana Urrutia. Con la presencia de los sefiores Funcionarios Dr.
Hem6n Paredes, Director Financiero; Arq. Jos6 Ramos, Jefe de Planificaci6n y
Ab. Avaro Vera, Procurador Sindico, bajo la presidencia del se6or Marco
C6ceres, Vicealcalde del cant6n Cevallos y la Dra. Ver6nica Ramirez Barrera,
Secretaria, quien suscribe y certifica. Sefior Vicealcalde: Una vez constatado el
quorum y teniendo el quorum reglamentario doy por instalada la sesi6n. ORDEN
DEL DIA: 1.- Aprobaci6n del Acta No 1598 de la Sesi6n Ordinaria de Concejo de
fecha 26 de Abril del 2019. 2.- Conocimiento y resoluci6n del lnforme de la
Comisi6n de Mesa, Excusas y Calificaciones respecto a las personalidades a
condecorarse en la Sesi6n Solemne por el XXXlll Aniversario de Cantonizacion
de Cevallos. 3.- Conocimiento y resoluci6n del lnforme de la Comision de
Planificaci6n referente a la petici6n del Sr. Sixto Salomon Aldas Bayas, de
reestructuraci6n de su propiedad ubicada en el sector Jes(rs del Gran Poder del
canton Cevallos. 4.- Conocimiento y resoluci6n del lnforme de la Comision de
Planificaci6n referente a la petici6n del Sr. Mesias Manuel Cambo Paucar y Maria
Ascencia Allas Talahua, de divisi6n de su propiedad ubicada en el Barrio La
Florida del cant6n Cevallos. Senor Vicealcalde: Est6 a consideraci6n compafreros
Concejales el orden del dia. Sefior Conceial Aboqado Mario Aouilar: Que se
apruebe. Seflora Conceiala Economista Viviana Urrutia: De mi parte que se
apruebe. Sefiorita Conceiala Daniela Santacruz: Que se apruebe. Sefior Conceial
Economista Rodriqo Ofiate: Que se apruebe. Sefior Vicealcalde Marcos C5ceres:
Aprobado. RESOLUCION 083-2019
resuelve aprobar el Orden del Dia. D
aprobado el orden del dia el sefror Vicealcalde solicita que se proceda con.el
PRIMER NUMERAL.. APROBACIoN DEL ACTA NO 1598 DE LA SESIoN
ORDINARIA DE CONCEJO DE FECHA 26 DE ABRIL DEL 2019. Sefior
Mcealcalde: Compafieros Concejales el acta fue enviada a los correos a su
debido momento, este es el momento propicio para hacer alguna observaci6n o
caso contrario tengan la fineza de aprobar. Sefior Conceial Abooado Mario
Aquilar: Que se apruebe de mi parte. Sefiora Conceiala Economista Viviana
Urrutia: Que se apruebe. Sefiorita Conceiala Daniela Santacruz: Que se apruebe.
Sefror Conceial Economista Rodriqo Ofrate: Que se apruebe. Sefior Vicealcalde:
Se aprueba por unanimidad. RESOLUCION 084.2019 El Conceio Municioal por
unanimidad RESUELVE: Aorobar el Acta No 1598 de la sesi5n Ordinaria del

SEGUNDO NUMERAL.. CONOCIMIENTO Y RESOLUCION DEL INFORME Oi
LA COMISI6N DE MESA, EXCUSAS Y CALIFICACIONES RESPECTO A LAS
PERSONALIDADES A CONDECORARSE EN LA SESION SOLEMNE POR EL
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Artt dlb Rml.E, Prr6ire g EJ€oJtit o de ta Empfe6a Etddri5, por s! dcd.cada EDor d
f'lnle & b inditEi6n y po. et su vetoro apoyo para ta cjlEtalizaci6n d€ tos p.oy€.tospbnIm pd b itudcFetidad.

2. . Cordcoraci6o Gran Cothr TEOFTLO NARANJO" at to6or Gen€.d p.rb ymicjo
TEr6n d€nle dE b ZOr|a 3(b atfrent€ por et r.lb6o apoyo ta
Munid

3.- Condecorad6n cran Co ar "TEOFILO NARANJO. .t se6q Cmel. Do E. M.C Lui!
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6‐  Estimulo・ CANCiONES DE MI TIERRA・ a la agrupa● ln Nu●vo Mundo, por haber
ej●即lado drversas cancones fou●rlcas qu● 劇bntlacan a nuestrO輸●n ∞n su cu"ura

tradにOnソ encanto

7‐ Estimulo・CANC:ONES DE MITIERRだ ala agrupm6nJCJ,9rupo revettc6n deJ●venes

Cevalbnses q● e se est6n dando a conocer cOn cancmes de su prOpla autorla

8‐ Estimulo・ MERITO JuvEN!L・ a la Ora Blan“ R●al L6pez D― na d● la Facu睦劇 de
Odonlo:●gia do la unlversldad Cerltral del Ecuador,por su destaoda ttedorla prof‐ onai

en la Acodomia

9- Estimub・ MERITO」 UVENIL・ allng JaⅥer S6nche2,降 nte de ta univ● ●ldad TOcnに a
de Am田 o,por suま対aceda t¬″do●o pttlonalonia Attmla

10-Esumu10・ MERITO」 uⅣ嘔ML・ almg Amnomo Eduard● Ouinat●●.que ha contnbuldo al

deurollo do:cantOn Cevallos con ia implemenlao6n dellabodono d● cum do plantasin
v"Ю

ll‐ Estimub・MERITO」 uvEN,L・ al Dr Ed`on Bayas,Medco graduado y espe● 81i2adO en

Cuba,qu● bnnda su6●自VC10S prdos10natts a la pobla● 6n de Covallos

12-Medalla al Mlrll● ・v:CTOR MANUEL ALFREDO BAYAS CHERRES・ al Sr Neに on

Cu2mttn,Empbado Mundpaique cump:o25 anos dO syⅥ oO ala nsuud6n

13‐ Moda!la a,M6noヽ ЛCToR MANUEL ALFREDO BAYAS CHERRES allnO Vtente
Pabte,Empleado Munlopa!que cumpb 25 ano3 de Semoo● la instlluO●n

Srn m5s que lralar en la Comision s€ da ;a ses16n slendo las 16H34
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Hasta ahi el texto dei informe Hasta ahi el texto Senor vicealcaldei Sres
miembros del Concelo Cantonal esta a∞ nsideraci6n el informe de la Comisi6n
de Mesa en la que hay las propuestas para∞ ndecorar a diferentes personales,

instituciones y agrupaciones en la cual han dado re■ ombre e impulso al cantOn
Ceva‖os durante todo este tiempO de nuestra administraci6n y desde lue9o ha
servido mucho para el desarro‖ o y el progresO del cant6n Ceva‖ os Si es que
tienen alguna consulta, alguna inquietud hacerle en su debido momento, caso
oontrario mani16stense para continuar como asi lo dicta el  punto del orden

senOr vたealcaldei Esta a cOnsideraciOn companeros Concqales Senora
Conceiala Econom:sta Viviana Urruuai Se10r vicealcalde, Sres Concelales,
senOres T6cnicos buenas tardes, yo de mi parte he leFdo el informe de la
Comisi6n de Mesa, excusas y califlcaciones respecto a las persona‖ dades que
van a ser condecorados en la Sesi6n Solemne, de mi parte doy por cOnocido,

ustedes han de haber analizado y vistO las melores opciones,por10 tanto apruebo
que sean esas personas a las que se condecore en la sesi6n solemne Selor
Vlcealcalde: Muchas gracias su crlterlo companera COncela!a Senor conceia:
Economista Rodrioo Onatei senOr Alcaide encargado si me permlte:a pa:abra,
buenas tardes con todos los presentes por ser parte de la Comisi6n de Mesa,se
hizo un analisis exhaustivo de todos los precandidatos y si bien es cierto hay

algunos que se delaron fuera porque ya han sido condecorados o no cumplian
con los requisitos, yo pOr mi parte me ratiflco en el informe presentado por la
ComisiOn de Mesa Senor Vicealcalde. Muchas gracias  Senorita cOnceiala
Daniela Santacruz Senor Alcalde, companeЮ s cOncelales, senOres T6cnicos
buenas tardes, por mi parte igual he lerdo el informe que ha entregado  la
Comisi6n y creo que las personas que se encuentran aqur sOn ias necesa"as
para condecorarles quiza por a196n logro que han hecho por el cant6n, doy por

conocido y que se apruebe Senor cOnceial Abooado Ma"o Aou‖ a「 Que se
apruebe sen。「 Alcalde  Senor vicealcaldel Muchas gracias companeros
Concelales  Que se entreguen  las condecoraciones y  los pergaminos
RESOLUCiON 085‐ 2019 LueqO del analisis considerando: Que ei C6dioo

estabiece en su Articuio 57.‐  “A: conceio municipa: :e corresoonde: a〕 Ei

su ArtFculo 5.‐  Las condecoracione
Descentraiizado de Ceva‖ os son:as

solo en caso extraordinario en otra oportunidad,siendo ias siouientes: b)
Condecoraci6n Gran Co‖ ar“DR.PEDRO FERMiN CEVALLOS'':Destinada a

Destinada a M inistros v Secretarios de Estado. Embaiadores, ン
フ



Funciones de:Estado determinadas en h cOnst■ uci6n de 肩

NARANJO=:: Destinada a entidades o personas que, cOn su
capacidadi esfuer20 e lniCiauva, havan cumpildo una labor

i:usires  de :a ciudad de Ceva1los  v ⊇or  cQ■ sideraciones

havan desarrollado una   :abor  excepcional en beneficio dbi
cant6n.Que ei Art.ArticJ:0 20.‐ eStabiece Estimuios a:a Misica
Acad`mica v Popular_‐  日 Gobierno Aut6nomo Descentra:izado
Municipal de Ceva‖ 。s,  previo lnforrle  de  la  Colnis:6n  d[
Desarro‖ o Social,otorqa“  estimuios a :as obras musicales

Asi el Estimuio“ CANC:ONES DE M:T:ERRA==.Que e:Articulo tt de:
mismo cuerpo :eqai establece Estimulo ・:‖ERITO JUVENILil.―  El

cada  ano e: estimulo “MERITO JuvENILH al o la loven  que con
esfuerzo v capacidad hava hecho una contribuci6n notabie en e:
desarro‖ o de ia ciudad o de:  pais,  a trav6s  de  actividades
cねntncas,c"たas,cututtbsi edJcativas,socLleSi ecJ● qにas,

otoraa“  esta  medaila  al  empieado  municipal  que
ininterrumpidamentet en forma  honesta v resoonsab:e v con una
conducta intachable, hubiere prestado sus  servicios  en  e:

25 anos v que cumpla este perlodo de iabor durante ei aio dei
otoraamiento de este reconocimiento. E: Conceio Municipai por

7



Co‖ar ilTEOFILO NARAN」 0'': 1.‐ A:senor cenerai Paulo Vinicio Te“n

Vasconez. Comandante de la Zona  3 de la Poiicia Naciona:", por su

frente de la Escue!a de FormaciOn de Soidados v DOr ei Vaiioso apovo en

“GABRIEL FRE:RE NARANJO''a ia CaDi● n Tania Martinez. 」era del Distrito

Aniversario de Cantonizaci6n. d)COndecoraci6n “SAN PEDRO DE

Ceva‖ os. e)Estimulo “CANCIONES DE M: TIERRA" 1‐ A ia agrupaci6n

identifican a nuestro cant6n con su cu:tura.tradici6n v encanto. 2.‐ A la

dando a conocer con canciones de su proDia autorfa.n EstFmu:o“ MERITO
」UVEN:L" 1.‐  A :a Dra. Blanca Reai L6pez, Decana de ia Facu:tad de

contribuido ai desarro‖ o dei cant6n Ceva‖ os con :a imD:ementaci6n dei

ia pob:aci6n de Ceva‖ os.o)Medaiia ai Mlrito“ V:CTOR MANUEL ALFREDO
BAYAS CHERRES" 1.‐ AI Sr. Neison Guzman, Empleado Municipai que

EmDieadO MuniciDai Oue cumple 25 anos de servicio a la insutuci6n.2.‐

Oue Duedan aqendar en sus actividades. 3.‐  Realizar ios tramites

TERCER NUMERAL‐ CONOC:M:ENTO Y RESOLUCiON DELiNFORME DE LA
COM:S:ON DE PLANIF!CAC:ON REFERENTE A LA PET:CiON DEL SR SiX丁 0
SALOMON ALDAS BAYAS,DE REESTRUCTURACiON DE SU PROPiEDAD
UBICADA EN EL SECTOR JESUS DEL GRAN PODER DEL CANTON
CEVALLOS.Se da lectura delinforme de la Comisi6n de Planincaci6n
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Infonnc rlllcMc_GADM‐ CC2010
CcvBllos,30 de ablll de 2019

Abogado
l■auntlt,l■ 1‖ こ:● ll

ALCttJDE DEL CAD M」 rヽIPAL DEL CANrr6N cEVAい
Prcscntc

l]c nuestn consdeaacxin

Viviana Uruia m山田士口
"dc la comisio■

F-lonarios de apOlo Arq J。

`

Reciba un st€nto !, c!.dlsl saludo, a la vez rus permitimos pql€r cn su c.nsidcraci6n cl
Informe de lo Comisidn de Planifrcacirin. la cual por su delepcion ante la ssnilla
rnsens cn La soliclud redizsd& la comisi6n sa reun€ por vriss @siorcc y lhglodo !
un crrrEclso el dis martr 30 rle abril de 2019, rnreErsd{ tr)r los siguier es l,eiorcs
conccjales \r Marco Cicerls en c.nlidad de Prlrdentc: Fco Rodngo ofutc v Fro
Vivians Urrutia mEElbros de la cdnisioq funcionaios de apoyo Arq Jose Rarnos

SR

IOTE l,- O.l..uprrid. d. 1160.58rnz

t{ort€:Con 27.65m (M.ji. Lo..n2o)

sur: Con 33.88rn ((amlno pUblicol

Ocrt.: Coh 110.4lm {lol.2l

rqlf z.- oa r rllDcrEc ata lt6atiag rtrz

t{ort!: Co.r 2r.C6rn (Molh Lorcrrto}

Srr: Co.r 32.6pnr l..nilto D{Slto)

(― :"":・ ′

"27“
′
""1112■ 71● ′2m“ ′207ユ

“

[ヽ')R「
:            S

wu.ccrrllosgotrc municipio'4 cel allos.gob.rc
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En.: Cd! 110.a1.n (lot l)

O.ilc: Con l12.r5m (lot 3)

l,ff 1- D. b s4..td. d. glga.:l3 rn2

Lort!: Corl 43.2On {Ald.5 Jd!")

srn; Coi Z.a.iim iomino piLikoi

Est : Con 112.75rn (h.2)

O.5t : Co.r !l8.(xLn y l0 53ln {€ntrida y s.lld.}

RIイ 0ヽ :iヽ :ヽ イヽ:`)ヽ :

Sugerimos dejar insubsislente la resolwron del concqo cantonal & sesrrin
ordimria del 8 de septicmbrc dc 2006 er la cual autorizo la divisi6n soticitEdn
dando resultBdo lres lotcs scgun cl plano rGpcclito y ccdicrdo a favor dcl
Municipio dcl Cant6n Cevallos uru faia de tencno.

Amlizar y Eprobar cl Ecstructuramiento en cl pl€no del Corcejo Municipol
conforme dic€ cl aniculo 14 de la or&nanza rigentr
En caso de consruccion de virrcndas. lm propietarios deberln proyefis. dc
pozos sdf,icos construidos tecnicamcntc rra la el,acuacidn de aguas s€n/idas.

. Acoger salvo mejor criteiio la sohcitud de rcestruclursci6n y cntregar los plmos
aprobsdos. siempre y cuando los peticionarios cumplan con l8s
recomendaciones v con los requisrton cstablecidos cn Ia ordenaD, vigcnte.

An 33、 87 dc・ 1■ (>dcnan"S壼 魏inmva
De:Suclo,El Eに sarono Y Ordcna llicnlo

(oo〔

“

●:“

":“
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Panicuhr qlE porEroi cn su concitniqrb p.rE los fincs leCcs conlspondicotl':

CONC.EJAL
PNESTI'ENTE DE LA COIUIsI6N DE PLANIFICACI6N

■■■.CeV0110ヽ 80b eC        munllipl“aceva11。 s.8ob.eC   (0■ 13d● :18':143/18■ ,“ ′:,2"0
137:7:|′ 23':“●′2,■ 6",
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Hasta ahi senOr vlcealcalde el texto del informe de la cOmisi6n de Planiflcaci6n

Selor Vlcealcaldei Sres miembros del cOncelo cantonal de acuerdo al punto del
orden del dia se diO lectura al informe de ia cOmisi6n de Pianincaci6n existe

tambion aquF la carpeta en fisicO de los documentos de los peticionarios !os
cuales sOlicitan ei tramite y tambi6n existe el asesoramiento tanto del
Departamento de Pianincaci6n como de la Asesorfa Juridica, es ei momentO
propiciO para ana‖ zarlo y dar un criterio, caso contrario que se maninestan de
acuerdO al punto de1 0rden companerOs miembros del Concelo Senor conceial
Abogado Marlo Aqu‖ ar Senor Alcalde antes de revisarla carpeta aqui me cabe

鵬出:棚EI窮『懲『鵠‖:if糟:電::柳認淵嘗l」l∬:忠〕翼
divisi6n solicitada dando resultado tres iotes segln piano respectivO y cediendo a

器 lξ常柵 trr瑾勲計暴
鵬臆樫&品滉肝:‰機

lo vamos a reestructurar, esa es :a
voy a re」sar b carpeta…

Senor Alcalde, seiOres cOncejales Buenas
tardes,es insubsistente no insunciente seno「 conceial Abooado Mgi6ス ここ|1言「
Perd6n Si delamos insubsistente

Ahi
tenemos la p"mera observaci6n

otra
oonsulta si fue en e1 2006, hoy        una reuni6n sobre los asuntos de las
resOluciones administrativas que sOn anteriores ,nOsOtros teniamos la duda si
quedan ∞ n vigencia o no de mas de tres anOs de acuerdO a lo que manda el
COOTAD  y ahora nO s6 si esta podr6 0 no pasar pOr cuanto no se ha
prOtOcOlizado la resoluci6n y ha sido de1 2006 esa es ml otra inquietud, las dos

que tengo de ahi de 10s planos nO veo modiflcaci6ni cambia el sentido de

a tendria que
mうs grandes
hay problema

ahi tendriamos  que resolver si vamos a reestructurar o aprobar una nueva
divislon

en ia reu

TuvimOs

聯 柵 樹 響 塾 哺 性 棚 冨 濯 憾
que la Comisi6n de Legislacion va a emitir un infOrme so‖

citando al senorノ lヽcalde
pase ai pleno deI Concelo para tomar una resOluci6n de Concelo en la cual se

oonvande todas :as resoluciones que sean a partir de !a tOma de!a resoluci6n
para atras, se convaliden todas

quisitos
establecidos de la Ordenanza de

e es el
criterio que se lle96 con los Fu                                  senor
Viceaに aUei senor Asesor」 u耐に。 Ab _              :senor
A!calde,Concelales buenas tardes∞ mO Io ha manifestado el senor Doctor Mano

撒僻 締 ry欄躙 誅 聰 壼
s estaba vigente la Ley de Rё gimi1 7



Municipal, en deflnitiva no versa en lo absoluto sobre tiempos O plazos de
caducidad, mas ade!ante el CooTAD a partir del ano 2010 estab!ece plazos de
caducidad con !as reforrnas que se fueron inco「 porando, sin embar9o en la
actualidad este articulo se encuentra derogado y estamos con la vigencia del
C6digo organicO Administrativo,adicionalmente tenemos un regiamento que sirve
para la elciencia en 10s procedirnientos administrativos en los cuales connlina a

las instituciones del sedor plblico a que se act6e con cnteriO prO homine, lo que

sea mas benelcioso para el adnlinistrado en este caso ai no existir un perluicio,

no existe mayor cosa que vaya a cambiar con el r6girnen actual,yo sugeriria que

se convande y se le d6 paso a este proyecto de reestructuraci6n convalidando
obviarrlente lo que se dlo en su Flomento en e1 2006 y reestructurando oon lo qlle

actualmente se ha sOlicitado Seior Vicealcalde:Muchas gracias su criterio,alg`n

otro cntelo∞ mpaneros conceldes,∞ nsuLa Seio「 cOncdJ Abooado Mano
Aqu‖ ari yo estoy de acuerdo ese fue el sentido de la reuni6n de nosOtros en ia
manana para que ya no se siga teniendo ese problema de las divisiones
anterlores voiverlas a pasar al Muntlplo para que se conva‖ de esa fue la ldea y a
eso se llegO en la reuni6n de hoy dFa, claro que tOdavFa no esta aprObadO por
Concejo, esa es ia idea, pero bueno yo no tendria ning`n problema en que se
apruebe pero hay que tomar en cuenta mucho si asi va acoger el Concelo esa
sugerencia deberia dentro de !a documentaci6n o en el informe inal de
aprobaci6n de la reestructuraci6n, deberia ponerse que se convalida la divisi6n

rea‖ zada e1 8 septiembre de1 2006 como dice el doctor pOrinteに s del usuario y
dos deberFa tomarse muy en cuenta la recomendaci6n o modiflcar la
recomendaciOn de insubsistencia de la resoluci6n, pOrque si delan insubsistente

la resoluciOn automaticamente ya no tendrian dOnde hacer la reestructuraci6n

senOr Procurador Sindi∞: Perd6n Sr vicealcalde quiero hacer una
recomendaci6n adicional, si Concelo asi lo resuelve solicitaria que se incorpore

un punto disponi6ndole al usuario que protoconce e inscnba la resoluci6n que hoy

se va a tomar,si es que se va a autorizar!a reestructuraci6n,eso es importante
para que sepan cu`les son las medidas para cuiminar con el tramite, porque no

s61o basta con la reso!uci6n de! Concelo sino que tiene que protoco‖ zarse e
inscribirse Senor、 ハcea!calde Existe una moci6n del companerO cOncelal Agu‖ ar,

no s6 si tiene apoyo la moci6n o hay alg`n otro criterio o moci6n al respecto

Si seior Alcalde yo apoyo la moci6n
vertida por el Sr Concelal ManO Aguilar y con!O que ha manifestado ei senor
Procurador Jurfdico Seior vicealcalde: Muchas gracias Senora Conceial
E∞nomista VIviana Urrujal De mi parte apoy6 1a moci6n que nos da el
companero MariO Agu‖ ar para poder poner esos dOs puntOs en!a recomendaci6n
senOnta cOnceiala Danieia Santacruz: lgual senor Aicalde de mi parte que se
apruebe con esa recomendaci6n Sra Secretaria: COmo quedarFa la resoluci6n
senOr vicealcaldei CompanerO nO s6 si nos ayuda repniendo senor COnceial
Abocado Malo Aqular Que enlasre∞ mendaclones emlidas por la ComisiOn se
reestructure o cambie la recomendaciOn primera porque habla de una
insubsistencia de la resoluci6n y deberian cambiar esa resolucion, es
recomendaci6n de la Comisi6n, pOrque se va directamente aprobar con esa
recomendaci6n supongO yo Sra Secretarlal Que se reestructure o se cambie la
recomendaci6n de la Comisi6n la re∞ mendaci6n pnmera sugenmos delar
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Cantonal, esa
Dos que dent

Arvaro vera, que se tome en cuenta er ; 
j?"#r"" tffifSyol?llr para el usuario y que se convaride ra resoruci6n emitida er I septiembre

del 2005, en la cual se autoriz6 la divisi6n solicitada por el sefior sixto balomon
ra parte de ted
debe camb 6n.

considerar, deberia ser sugerimos 
"pr"brli:"bf"$irctrracron, conraridarstej

resoluci6n alguna cosa, pero si dejamos con la parabra 
' 

insubsisiencia
autom6ticamente estamos eliminando la iesolucion. senor'procuiaooisinoico: Ln
todo caso serla convalidar la resolucion. sefior conieial RbooidolarioTiltar,
Puede ser cnnvaridar y recogeriamos tes-Eos sugerenciasin una soralGfiora
secretaria: Se autoriza la reestructuraci6n soriciiida por et si. sirto-s"ioffi
Aldas Bayas con ra sugerencia de que en er informe de la primera ,."*r"nG"ion
que cambie en vez de dejar insubsistente se diga se convalida la resoluci6n.

o en la parte final por ser lo
que dijo el companero y otra

m6s la fltima era_que se protocoricen ra dminisirativa y ie inscri'ua en
de 6t-iEsbluci6N-ffi-

2019 En baSe a lO orre dalormina la l-rrncf rrai^F ,^ r^ .r^-.1r-,:^- r-,
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CUARTO NUMERAL.‐
L iNFORME DE LA COMiSiON DE

PLAN:F:CACiON REFERENTE A LA PETiCiON DEL SR.MESlAS MANUEL
CAMBO PAUCAR Y MAR:A ASCENC:A ALLAS TALAHUA,DE DiV:S:ON DE
SU PROP!EDAD UBICADA EN EL BARR:O LA FLOR:DA DEL CANTON
CEVALLOS.Se da lectura dellnforme de la comisi6n de Planiflcaci6n

Nota: Por falta de espacio la imagen del informe de la Comisi6n de planificaci6n
consta en la siguiente p6gina.
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Hasta ahi senor viceaicalde el texto del informe Senor vicealca:dei Seiores

Concelales esta a consideraci6n el presente informe de la Comisi6n de
Planincaci6n,tambi6n existen las carpetas en fisicO para que ustedes lo revisen

Se5or Conceial Abogado MaJg AqJilar A mi me queda una duda senor Aicalde,
si estamos haciendo una divisi6n por excepci6n,cull es la excepci6n a!a que se

estl acOgiendo ei senor para la divisi6n Seng「 ArquitectO」 osO Ramos, Jefe de
Plan!lcaclon: Articu10 34 deberia ser el ‖teral b)pOrque es para hloS Senor
Conceial Abocado Mano Agu‖ar Aqui dice que se a∞ge al ltera:b)de la
Ordenanza vigente y ahora para quien es, en elinforme se deberia poner para
quien son ios lotes de terreno, no dice cull de los 4 1iterales ha acogido, en la

petici6n si estろ  De mi parte yo apruebO que se acepte la divisiOn del senor de
acuerdo a la excepci6n de nteral b)del Articulo 34 pero recOmiendo que en la
resoiuciOn administrativa se ponga c!aramente quienes son!Os beneflciarios del
lote de terreno,de acuerdO a lo que dice el‖ teral b)que es para los ascendientes
o descendientes en ei cuarto grado de cOnsanguinidad  senor Jefe de
Planincaci6ni SenOr Alcalde, senOres concelales pero si ya sabemos para
qubnes son,maOr espedlquemos Senor concdJ E∞ nomttta Rod“ oo OAate:
二|10te n`merO uno serFa para el seう o「 Freddy Melia Campo A‖ as,ellote n`mero
dos para Elvia Lucia CambO AIlas Senor vicealcaidei con esa especincaci6n
existe apoyo a la noci6n del cOmpanerO Mano Aguilar sra Conceiala Danie:a
Santacruz ApOyo                             ApOyo la moci6n
que se pruebe la division con la recomendaci6n RESOLUC:ON 087.2019 Lueg。
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cuvas especricaciOnes constan en e: informe de :a Comisi6n de

Ceva‖ os. 2.‐  Se dispone la entreca de DOrCentaie de area verde v

PrODiedad Dara cue su由 los efectos de:ev.una vez que se ha a9otado el
orden del dia de la sesi6n, el selor Vlcealcaide agradece por la presencia y da

l,08

Dra∨eronica Ramirez Barrera ど′一―“―

SECRETAR:A GENERAL
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